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ite tions and 
Geographical Names StstrndardixaCiuxx 

Around the World 

Sjncc 1959, the Unite4 Nations 1ln.q ~yiystemutic~lly beet\ tr$h& to further- the use wf rtw&usliw.d gwgklphical 
name.9 (o prom0t.e effcctivc communications arwnd the world. Clear designation of gcographicul names at the 
national level, and the rewgnition of these names intcrnatinnally, ure exccllcnt ~kwling FGlts. 

Some mut.eriaIs relevant lo gec~gmphicsl name and the United Nations will bc made avnilable hem 

% m is UN~ns and functiong 

. , @ *UN rc~arls avuilfllrle: confm the stand;udi~aGon of v s 

@ UN Resolutions: 1967-1992 

f@s ome other useftil publications on the sbndardization of geographical uarnes 
o IJN - misccllm~eous 
0 Trainina cowsa -plink to Or;v,el~~~~~ sib 

+ J,,JJ$J,EGN murust 12-23.1996. Gcnbyg 

9 UNGEGN Bullctins 
o Excerpts from NL #17 

Links to United Nations Web Sites 

b $&&al UN server, NW York 
+ UN hssociyticm in Cnnndq 

Cannda’s off’lcal geographical names Web site @nglish’] 

http://www-nais.ccm.NRCan.gc.ca/cgndb/ 



Les Nations Unies et 
la normalisation des noms géographiques 

à l’échelle internationale 

Depuis 1959, les Nutions Unies truvuilient de façon systématique h promouvoir ]“Utilisation des toponymes 
normalisés dans le but de favoriser WC mcillcurc communication au niveau inlematiorlal. Lhxactitude dans la 
dbignntion dc noms g6ographiqucR au niveau national et la reconnaissance de ces toponymes au palier 
jntemalionnl sont d’excellent< point de départ. 

DC l’information pcrtincntc aux noms géographiques et aux Nations I.Jnies est disponible ci-après. 

@@l ‘; ‘3 4 c.tions. 

@ Résolutions de I’ONU : 19U7~199~, 

@@ 4 c ucs autres publications d’int&& sur la normalisation des now ~~iywr;s 
o ONIJ - divers 
o Cours de formation -h 5ii-e de H.c l--1.&; 

Y 

@ Bullelins du GBNUNG 
Extraits de NL #17 

Liens nux autres sites des Nations Unies mr le weù 
I * $crvcur central de 1 ONU, New York 

+ Amgci~ 

1 R site du Web des noms géographiques officiels du Cmxla (Français] 

http://www-nais.ccm.RNCan.gc.ca/cgndb/ 


